

社会福祉法人 ほしのくま

発行：社会福祉法人星のくま
住所：雲仙市愛野町乙2336-1
TEL：0957-36-7575
FAX：0957-36-7576
URL：hoshinokuma.com
発行責任者：磯田 正也

ほのぼのと しあわせになろう
のんびりとくじけるな まけるな！



Hoshinokuma's happy smile !

Don't forget your smile always.





新型コロナウイルス感染対策! 新しい作業スタイル

長崎県内でも新型コロナウイルス感染症が発生しており、ワークセンターあいのでは利用者の皆様と職員の対策の一として、マウスシールドを着用し作業に取り組んでいます。

マウスシールドを着用したことで、利用者の皆様の表情がはっきりと見え、軽くて快適な着け心地でより作業を円滑に安心して取り組むことができています。通常のマスクを着けて作業される班もありますが、作業内容によっては、作業場が熱くなるとの理由から熱中症対策としてこのマウスシールドを着けています。現在、アイロンプレス班と厨房班がその対象として、マウスシールドを着用しています。

初めは着けたことのないマスクに戸惑っていましたが、今では新しいマスクにも慣れ、作業開始前には必ず着用することが徹底できています。



この夏、「星のくま畠」では加工班を中心に、オクラやキュウリといった旬の夏野菜を育てて収穫しています。

毎日朝採れしたオクラは袋詰めをしてから、近くの販売所にて販売させて頂いています。ぜひ、美味しいて採れたての「星のくま野菜」を食べて、火照った体を内側からクールダウンし、夏の暑さから体を守りましょう。



毎朝収穫！
採れたて新鮮です♪



喉の渇きを潤すドリンクサーバーがメインフロアにも設置されました！

この夏の熱中症対策として、皆様気軽に休息時間などに水分補給されています。ドリンクの種類も豊富で、人気のコーヒーに加え「お茶」やこの夏には「スポーツドリンク」が追加されました。夏の作業を頑張る皆様に冷たくて美味しい癒しの一杯を与えてくれる必要不可欠なアイテムとなっています。



メインフロアに
新しいドリンクサーバーがきました。

夏を感じて 夏祭りin星のくま

今年は「3密」を避けるために屋内外に分かれて縁日を行いました。昼食には、カレーライスやフランクフルト、フライドポテト等が出ました。縁日らしい雰囲気の食事にご満悦の様子で、美味しく頂きました。

かき氷や綿菓子、射的(ヨーヨー)すくいと、沢山の催し物に目を輝かせていました。夏を感じ、お祭り気分を味わえて皆さまとても良い笑顔です。

ケアステーションあいの



コロナに負けるな！

LIFE

県内でも、新型コロナ

ウイルス感染症が拡大していること
で不安な日々が続いますが、僕たちは仲間
と一緒に様々な活動に取り組んでいます！



リハビリ



調理実習

オクラの袋詰め作業



創作活動

環境整備

花の寄せ植え



みんなの気分が
明るくなるように
飾ってます。

今回のお楽しみ会では、活動チームごとに
花の寄せ植えをしました。

いろんな種類のプランターや花を用意し、
自分たちの好きなものを選び、土台作りから
植える工程を行っていきました。
普段なかなか花や土に触れる機会のない利
用者様が多く、最初は少し緊張した様子でし
たが、土に触ることでリラックスできたの
か、徐々に笑顔が見られ、各チーム個性豊か
で素敵な寄せ植えを完成させました。

健 康 講 座

新型コロナウイルス感染症に関する健康講座がありました。看護師より新しい生活様式や掃除・消毒の仕方等について、動画視聴やクイズを交えながら話があり、特に、家庭における食事の場面で気を付けることや感染予防の方法を取り上げました。皆様とも真剣に話を聴かれていました。



SUMMER VACATION



自然を満喫お楽しみキャンプ！

今年の夏も猛暑が続きましたが、星のくまの子ども達も天気に負けじと「熱い夏」となりました。1年の中で「夏休み」は子ども達にとっては一大イベントです。今夏も沢山の思い出を皆で作ることができました。

今年の夏休みは、キッズステーションあいの初となる日帰りキャンプを実施しました。千々石少年自然の家にて、薪から火を熾して作ったカレーライスや大自然の散策、設置してあるアスレチックにいっぱい汗をかき、笑顔絶えない日となりました。

川口



おいしかったよ

Shopping



昔懐かしい駄菓子屋さんにて初めてのお買い物体験をしました。食べたい駄菓子をちゃんと予算以内で買う事ができました！！

キッズステーションあいの夏！

今年の夏休みは、「3密」を避けて、子ども達のお楽しみ外出を小グループで実施しました。

外出後はみんなの前で「どこに行って何をしたのか」を笑顔で楽しかったことを発表してくれました。

プール外出



LEARN



夏休み期間中は午前に約1時間必ず机に着席し、学習をしたり読書をする「学習タイム」を作り実施しました。また、SSTや個々にあった手指活動をしたりと室内活動の充実に取り組みました。

創作活動

SUMMER



縁日IN星のくま

生活介護の方々が縁日を開催され一緒に参加させて頂きました。

定番のかき氷やスイカ割り、お楽しみでは射的やもぐら叩きなどお祭りを楽しみました。昼食も屋台メニューと大喜びでした。



キッズステーションあいの

アクティビティセンターあいの

楽しみを見つけて！

今年は例年と違った夏休み…
公共機関を使った外出や工場見学も我慢我慢の日々となりました。
そんな状況の中でも子ども達は楽しいことを見つける天才です。お楽しみ会では「夏祭り」を計画しました。昼食は焼きそばやホットドックを作り、射的やくじ引きも自分達で計画し実施しました。野菜作りや水遊び、グランドでの野球やサッカーなど「遊び」に対しては常に全力投球な子ども達。それぞれが自分なりの楽しみを見つけた夏休みとなりました。

Enjoy

溪流公園にて…

あいの夢未来センターにて

STUDY

浴衣をきました！

INDEPENDENT STUDY

自主学習



Summer



「二学期頑張りたい事」
中学三年 広田 裕聖
僕は二学期数学を頑張りたいです。
僕は数学が苦手なのでちゃんと問題を理解して、問題にとりくもうと思います。国語も頑張ります。漢字も頑張ります。



「夏休みの思い出」
中学三年 大山 海空
ぼくの夏休みの思い出は川に行つたことです。水はとても冷たくてひっかけられたことです。あとは調理実習をしたことです。やきそばやホットドックやお弁当作りをしたことです。家でもホットドックを作つてみたいですね。

あいの夢未来センターの一室をお借りし、
学習タイムを作りました。いつもと違う場所での学習でしたが、しっかり気持ちの切り替えができ取り組めました。

子ども達からは「いつもより集中できた」「時間が早く感じた」などの感想が聞かれました。

アクティビティセンターあいのの夏！

スイカ割り

水遊び

おかし作り

調理実習

夏休み恒例のお弁当作りを行いました。「お弁当詰めるの難しい…」や「野菜も入れないと…」などいつも以上に真剣な子ども達。活動を通して日々の感謝と達成感を感じることができました。





今年の夏は、「新型コロナウイルス感染症」の感染拡大を受け、利用者様につきましては、不要不急の外出の自粛・活動時のマスクの着用などのご協力を聞いていただいています。石けんによる丁寧な手洗いと手指のアルコール消毒など一人一人が出来る対策を日々行っています。

「新型コロナウイルス感染症」が終息したら行きたい所も沢山あるようで、早くその日が来る事を待ち望み、皆様頑張っています。星のホームあいのでは、利用者様に楽しく過ごしていただけるように、夏に様々なイベントを行っています。



利用者の皆様、自分たちで掃除してコロナ対策に励んでいます。日曜日は、それぞれ担当を決めて丁寧に掃除を頑張っています。



星のホームあいの

室内清掃



縁日・タンス＆ゲーム



「キッズステーションあいの」

「夏」としたらキャンプに縁日。
今年はマスクをつけながらも、楽しい夏のイベントは盛り上りました。



夏祭り



調理実習



アクティビティセンターあいの

本格的な夏祭りに調理実習をおこないました。
楽しい大人な夏を体験しました。

小グループ外出



オリジナル皿が完成しました

ケアステーションあいの

オリジナルのお皿を造りに、陶芸体験に行ってきました。その後、カフェレストランで優雅に昼食を食べ、大満足な一日を過ごしました。



B型応援キャンペーン!!外食



ワークセンターあいの

お食事処を経営しているB型事業所へ昼食を食べに行ってきました。
昼食を食べて、売上アップの応援を兼ねての外出。作業に取り組む毎日に、ほっと一息できた楽しい一日となりました。

正面玄関増築!

~ケアステーションあいの~



この度、ケアステーションあいの（生活介護事業所）では現在の建物へ移転して6年目を迎え、利用者の皆さんにより安全にご利用して頂ける様、正面玄関及び活動スペースの増築を行いました。

また、コロナ禍に伴い、朝の到着時や外出後など室内へ移動する前に手洗いができるよう、洗面台を設置しました。



←大きな下足箱を設置
靴を取り出しやすくなりました



↑洗面台を2台設置
高さ違いで車椅子の方や子どもたちも洗いやすい！



←手洗い後は
活動スペース



→窓も大きく、明るいスペース



元気いっぱいの子どもたち!
時には素敵なお花も! :



hoshinokuma_atelier

Instagramでは、星のくまの「その日・その時・その瞬間！」をテーマに投稿しています。
24時間限定ストーリーもお楽しみに★



社会福祉法人 星のくま

facebookは、毎週水曜日に更新中！主に、行事や外出、日々の作業の様子を利用者さまのステキな笑顔と共に情報発信しています。
たくさんの写真、投稿してます！



「社会福祉法人 星のくま」では、各事業所の活動の様子や法人からのお知らせなどを定期的にSNSなどを活用しながら紹介しています。
今回は、その一部を紹介したいと思いますので、アクセスして頂き、「旬な★」星のくま情報をぜひ、ご覧ください！

★★★★★
星のくま
★★★★★

今号の広報誌掲載の
「あの話題！」も投稿中



社会福祉法人 星のくま
@hoshinokuma.aino

詳しく述べこちら



SNSの他にも、ホームページ（星のくまで検索！）や年3回発行の広報誌でも情報発信やお知らせをお伝えしております。皆さまアクセスして頂き、心温まる「ほしのくま」の様子をぜひ、ご覧ください。

また、ご意見等もございましたらお気軽にお寄せください。

編集後記

今年の夏は、各地で最高気温を記録するなど例年には暑さとなりました。また、新型コロナウイルス感染症の感染拡大で、イベント等の自粛・夏休みの短縮等、例年とは違う「我慢の夏」となりました。そのような中でも満足頂けながら日々支援にあたっています。

今号では、「コロナに負けるな！」と題し、様々な活動の様子を掲載しておりますので、お楽しみください。